Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 225 m2
Référence 11378
Prix 1200 000 €

'lsle-sur-la-Sorgue
Maison a vendre (84800)

www.maisonsetappartements.fr
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Dans le recherché domaine de Saint-Antoine, a quelques minutes du centre-ville de
la cité des antiquaires, cette maison construite en 1998 se trouve au bout d'une
impasse, nichée au cceur d'un environnement boisé et verdoyant, sans aucune
nuisance. D'importantes rénovations ont été effectuées en 2018. Avec environ 225
m2 de surface habitable, cette maison offre un cadre de vie paisible et privilégié sur
une parcelle de 2539 m2. Au fond de l'impasse, quelques places de stationnement
sont réservées devant le portail de la propriété. Le quartier résidentiel est parsemé

de vastes propriétés, ...

In the sought-after Saint-Antoine area, just a few minutes from the city center of the
antique town, this house, built in 1998, is located at the end of a cul-de-sac,
nestled in a wooded and green environment, without any disturbances. Significant
renovations were carried out in 2018. With approximately 225 m? of living space,
this house offers a peaceful and privileged living environment on a 2639 m? plot. At
the end of the cul-de-sac, a few parking spaces are reserved in front of the
property's gate. The residential neighborhood is dotted with large properties, all
sheltered from prying ...

ROSIER
Place du Chateau - 84220 GORDES
Contacter I'agence
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